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お任せください ！　　頭痛、めまいで 
お困りのあなた施術歴25年の信頼, 

実績とプロスポーツ選手も推薦する確かな
施術であなたの辛い悩みを改善します

実はスタッフ全員、鍼（ハリ）の 
国家資格もってるんです〜(^-^)！

【鍼は痛いところに直接聞くんです】 
そして鍼の効用はウチで使っている理由が2つあります 
①痛みのポイントをあげてくれる！だから痛みを軽くします 
②異物化反応といいまして人間の体は異物が体に入るとそれを
排除しようとする働き、防衛反応があります 
そして痛いところやコリがあるところに鍼を打つことによって異物化
反応が起きて脳から必要なホルモンがでたり筋肉のコリを和ら
げてくれることによって固かった筋肉の間に血管や神経、リンパ
管などが通っているのですが柔らかくなる事により血行が良くな
ります。 
そして隅々まで栄養が行き届き、老廃物や痛みを起こしている物
質を心臓に押し戻してれます、そうすることによって新陳代謝が
良くなり疲労やだるさ痛みが軽くなります！ 
当院では私たちが打たれたら嫌な打ち方は絶対しません！ 
よろしくお願い致します（笑）

【今年も青い池までスイスイです〜】 
こんにちは堀尾です！美瑛町の青い池！ 
AppleのPC Macの壁紙にもなるほどの 
青い池は有名で観光スポットで渋滞！ 
色々な言語が飛び交います！ 
私は渋滞のないチャリなので 
他の人より、おそらく癒されます〜〜^o^ 
しっかりリフレッシュさせていただきました！ 
東京出身の私は旭川は特に 
サイクリング天国です！常にレースの様で
す^o^帰りも嫁さんの実家、旭川までの 
40㎞楽しみながら帰りました！ 

【Bリーグチャンピオン〜^o^】 
今年開幕したバスケットのBリーグファイナルゲームが 
5/27(土)にありました！小学校の時から通ってくれていた 
栃木ブレックス須田侑太郎選手が所属している 
栃木ブレックスが準々決勝VS千葉、準決勝VS三河 
決勝VS川崎3戦連続接戦を制し優勝し初代王者！ 
私も嬉しいです！練習生契約からの成り上がりです！ 
本当に小学校の頃からめっちゃ、いい奴なんです！ 
日本一本当におめでとう〜^o^しびれまくりでした〜^o^

【

エキテン口コミを本名で書いてくれているんです！
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札幌市白石区南郷通１３丁目南１－２０ 
まずはほりお鍼灸接骨院→でHP検索 
問い合せは ０１１－８６６－８２５５まで 
「チラシをみて電話したのですが」と 

お伝えください

■平日 
10：00～13：00予約制 
15：30～20：00予約優先 
■土曜 
10：00～15：00予約優先 
定休日　日祝日

【 前向き思考で良いことあるさ！ 
『日本一辛い〇〇』に出会えた
～！】 
GW後半は自転車パンクにより 
地元当別に長期滞在となりました。
予定をキャンセルして 
地元を楽しむ事にしました！(^^) 
前向きな気持ちで考え行動してい
ると良いことあるもんです！ 
地元の居酒屋さんへ行くと 
出会ってしまいました～！ 
『日本一辛いお酒！』 
パンチ力、半端ないです！(*^^*) 
パンクして良かった～(^^) 
と、感謝感謝のGWでした！ 
↑（堤慎司）

めまいや吐き気で何件も病院を回りましたが何処にも異
常はありませんでした。不調が取れない。 
それに加えて仕事がパソコン、スマホ、タブレットとずっと
目と肩を酷使しました。 
娘がまだ小さいので一緒に遊ぶことも辛く、出かけるのも
しんどいと鬱っぽい状態でした。一度の施術で肩回りが
すっきり、体が軽くなったように感じました。これにはかな
り感動しました。自宅で出来るストレッチも一緒に教えてく
れます。そんなこんなで初回から3回目くらいで一番最初
に悩んでいた症状が半分近くに軽減しました。安定剤の
服用もかなり減りました。これにもビックリです。 
お陰様で家族で大好きな釣りに行くとこもでき、娘とも公
園で遊べるくらい良くなってきています。娘にもママ元気に
なったね。笑ってると言われ思わず涙…。 
夏はキャンプ、釣りと今から楽しみです(^^)/

GW後半のスタッフの笑顔

めまいと吐き気が改善(*^^*)　 
家族でキャンプに行けそうです！！　　ハイサ〜イ様（清田区　３０代）

【また東京に 
遊びに行ってきました！】 
やはりこの時期でも 
東京は暑かったです(>_<) 
そんななか原宿や渋谷に 
行ってきたんですが 
洋服屋さんも飲食店も 
激戦区なのがヒシヒシと 
伝わってきました。 
この中でお客さんを 
ゲットするには店員の笑顔は 
必要不可欠だと感じました(^^) 
ぼくもさらなる笑顔で 
みなさんをお出迎えしていきます
(*^^*)→（野村渉）

【 GW後半は函館に帰省しました！】 
北斗市の法亀寺のしだれ桜って 
皆さん知っていますでしょうか？？ 
某有名観光雑誌でも穴場スポット
として取り上げられています(^^) 
今までに見たことのない 
桜の木の大きさにびっくりしました！ 
樹齢がなんと300年みたいです！ 
しかも、ここは待ち時間なんと0分
で桜を見ることが出来ました(^^) 
待ち時間がないってやっぱり良い
ですね！ 
皆さんが当院にいらした際も、 
待ち時間0分を目指し治療に 
当たって参ります(^^) 
←（成田航）

⬇【今月の堀尾アーチです【Horio arch】2016/7/15生まれ　泳ぎたいそうなので〜】

【友人と函館へお花見に行ってきまし
た。】 
.五稜郭公園の桜の数は約1600本！視
界全てが桜の場所もあり、想像以上に
綺麗でお花見している人はみなさん笑
顔でした！ 
暖かい所でのビールは最高です🍻  
ですが！アルコールには利尿作用があり
水分補給にはなりません。 
これから暑い季節を迎えますがお酒を
飲んだ後には水分補給を意識しましょう。

.明日からも笑顔でみなさんをお迎えし
て元気を与えられるように頑張りますの
でよろしくお願いします！ 
→（坂本新）


